



Diputados de oposición insisten: que Yasmín Esquivel renuncie a la Suprema Corte

El coordinador de los diputados del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, indicó que al comprobarse el plagio de la tesis de Yasmín Esquivel, el Presidente no tiene por qué conminar a la UNAM, la Ministra por ética debe renunciar a la Corte. Cházaro pidió además al presidente López Obrador que deje de protegerla solo para tener magistrados a modo. Por su parte, el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, consideró que, aunque el grado académico hoy forma parte de la competencia laboral, puede pesar más la experiencia en este y otros cargos, como sucedía en el pasado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AApdkHtnQs6%5Fae8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212367&parId=75F18D3264FEE48F%212366&o=OneUp>